

まちの話題

あさひ園入園式

4月7日（水）、あさひ園にて入園式が開催されました。今年度は3歳以上児では98名が入園することとなりました。先に行われた3歳未満児67名の入園と併せて、新たに165名があさひ園児となります。

この日からは、ほとんどの園児たちが両親と離れて新たに集団生活をすることになります。園児たちが、期待と不安の中で入園式に参加する姿は印象的でした。たくさんお友達を作ってくださいね！



(人形劇を真剣に見入る入園児たち)



(楽しそうな表情の新入生たち)

小学校入学式

4月6日（火）、桜満開の中、朝日小学校で入学式が行われました。今年の新入生も169名と大変多い人数でした。

これから始まる新生活を楽しみにしている様子や、不安そうな様子が覗えました。入学式のなかでも校長先生のお話を真剣な表情で聞いている姿は少し大人になったようで印象的でした。

たくさん友達を作り、たくさんのこと学んでたくましく成長してくださいね！

たけのこ狩り体験　－アクティブあさひ－

4月10日（土）、アクティブあさひ主催「たけのこ狩り体験」が、埋縄地内の竹林で開催されました。当日は晴天に恵まれ、親子8組が参加。農家の方にアドバイスを受けながら、親子で楽しみながら収穫することができました。



(栗田とみさん)

長寿者褒賞

4月4日に栗田とみさんが95歳の誕生日を迎えられ、22日には渡邊まつのさんが100歳の誕生日を迎えられました。お二人には、朝日町から長寿者褒賞が贈られました。おめでとうございます！



(渡邊まつのさん)

有料広告掲載欄

2011年7月 アナログ→デジタル 完全移行

CCNet

中部ケーブルネットワーク株式会社

地デジ相談受付中

地デジの準備は
お済ですか？

CCNet 北勢局

0120-615722